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When you visit our website you will find a 
button called ”Downloads”. If  you press that 
button you will access our downloadcenter. 
Here you can access all relevant files, such as 
high resolution images and 3D files. 
Visit the site: www.cane-line.com/downloads.

Wenn Sie unsere Website besuchen, finden Sie 
eine Schaltfläche namens ”Downloads”. Wenn 
Sie diese Taste drücken, gelangen Sie in unser 
Downloadcenter. Hier können Sie alle 
relevanten Dateien, wie hochauflösende Bilder 
und 3D-Dateien, abrufen.Besuche die seite: 
www.cane-line.com/downloads.

Inspiration

Når du besøger vores hjemmeside, vil du 
finde en knap der hedder ”Downloads”. Når 
du trykker på denne, vil du få adgang til vores 
download center. Her finder de alle relevante 
filer, så som højt opløste billeder og 3D filer. 
Besøg siden: www.cane-line.com/downloads.

Download portal 
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Encore loungestol er et moderne tvist på et klassisk design i 

elegant flet, som passer ind i de fleste udendørsmiljøer med 

dets tidløse udtryk. Encore er produceret med Cane-line 

AirTouch hynder med QuickDryFoam®. QuickDry & AirFlow 

systemet er en særlig teknik, som øger komforten ved møblet. 

Cirka én time efter et regnskyl er hynderne tørre igen og klar 

til brug.

Encore lounge chair is modern classical design in elegant weave 

that fit in every outdoor space. It is always modern and timeless. 

It is produced with Cane-line Weave® and Softtouch QuickDry 

cushions. The Cane-line QuickDry system is a special technique 

for your comfort - after approximately one hour from rainshow-

ers cushions are dry again. The Encore series is designed by the 

Danish designduo Foersom & Hiort-Lorenzen MDD.

Encore Lounge Sessel ist ein klassisches Sessel mit einem 

schlichten und eleganten Design. Das Design passt mit seinem 

zeitlosen Look in jeden Außenbereich. Encore wird in Cane-line 

Soft Rope hergestellt und ist mit Cane-line AirTouch Kissen mit 

QuickDryFoam® erhältlich. Das Cane-line QuickDry- & 

Airflow-System ist eine spezielle Technologie, die den Komfort 

und die Benutzerfreundlichkeit erhöht, da die Sitzkissen auch 

nach einem Regenschauer in etwa einer Stunde wieder trocken 

sind.

W

H

D

S

5470 Enocre, lounge chair

BRAIG Dark grey/Bordeaux

Design by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD

W 71cm 28”

D 91cm 35.8”

H 78cm 30.7”

S 43cm 17”

Wgt 17,4kg 38.4Ibs A

ALAIG Dark grey/Lava grey
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W 161cm 63.4”

D 91cm 35.9”

H 78cm 30.8”

S 43cm 17” 

Wgt 37,77kg 83.3Ibs

Encore 2-pers. sofa er et moderne tvist på et klassisk design i 

elegant flet, som passer ind i de fleste udendørsmiljøer med 

dets tidløse udtryk. Encore er produceret med Cane-line 

AirTouch hynder med QuickDryFoam®. QuickDry & AirFlow 

systemet er en særlig teknik, som øger komforten ved møblet. 

Cirka én time efter et regnskyl er hynderne tørre igen og klar 

til brug.

Encore 2-seater sofa is a modern twist on a classic design in 

elegant weave, which fits most outdoor environments with its 

timeless expression. Encore is manufactured with Cane-line Soft 

Rope and Cane-line AirTouch cushions with QuickDryFoam®. 

Cane-line QuickDry & Airflow system is a special technique that 

increases the comfort of the furniture. About one hour after a 

rainfall, the cushions are dry again and ready to use.

Encore 2-Sitzer ist ein klassisches Sofa mit einem schlichten und 

eleganten Design. Das Design passt mit seinem zeitlosen Look 

in jeden Außenbereich. Encore wird in Cane-line Soft Rope 

hergestellt und ist mit Cane-line AirTouch Kissen mit QuickDry-

Foam® erhältlich. Das Cane-line QuickDry- & Airflow-System 

ist eine spezielle Technologie, die den Komfort und die Benut-

zerfreundlichkeit erhöht, da die Sitzkissen auch nach einem 

Regenschauer in etwa einer Stunde wieder trocken sind.
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5571 Enocre, 2-seater sofa
Design by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD

A

BRAIG Dark grey/Bordeaux ALAIG Dark grey/Lava grey
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Encore 3-pers. sofa er et moderne tvist på et klassisk design i 

elegant flet, som passer ind i de fleste udendørsmiljøer med 

dets tidløse udtryk. Encore er produceret med Cane-line Soft 

Rope og Cane-line AirTouch hynder med QuickDryFoam®. 

Cane-line QuickDry & AirFlow systemet er en særlig teknik, som 

øger komforten ved møblet. Cirka én time efter et regnskyl er 

hynderne tørre igen og klar til brug.

Encore 3-seater sofa is a modern twist on a classic design in 

elegant weave, which fits most outdoor environments with its 

timeless expression. Encore is manufactured with Cane-line Soft 

Rope and Cane-line AirTouch cushions with QuickDryFoam®. 

Cane-line QuickDry & Airflow system is a special technique that 

increases the comfort of the furniture. About one hour after a 

rainfall, the cushions are dry again and ready to use.

Encore 3-Sitzer ist ein klassisches Sofa mit einem schlichten und 

eleganten Design. Das Design passt mit seinem zeitlosen Look 

in jeden Außenbereich. Encore wird in Cane-line Soft Rope 

hergestellt und ist mit Cane-line AirTouch Kissen mit QuickDry-

Foam® erhältlich. Das Cane-line QuickDry- & Airflow-System ist 

eine spezielle Technologie, die den Komfort und die 

Benutzerfreundlichkeit erhöht, da die Sitzkissen auch nach 

einem Regenschauer in etwa einer Stunde wieder trocken sind.

5570 Enocre, 3-seater sofa
Design by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD

W 221cm 87.1”

D 91cm 35.9”

H 78cm 30.8”

S 43cm 17” 

Wgt 48,32cm 106.6Ibs
H
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BRAIG Dark grey/Bordeaux ALAIG Dark grey/Lava grey



Vedligholdelsesvejledning/Maintenance/Pflegehinweise

Cane-line AirTouch

Materiale
Cane-line AirTouch er et 100% gennemfarvet akryl stof, som bliver produceret eksklusivt for Cane-line. Under udviklingen af dette stof har der været fokus på et hårdført stof med en flot struktur og med 
en blødhed som vi kender fra de komfortable Sunbrella stoffer. Dette har resulteret i en blød, men hårdfør overflade. Hynder med Cane-line AirTouch leveres med QuickDryFoam®, som sikrer maksimal 
dræning og luftcirkulation. Hynden tørrer herved hurtigere, når den har været udsat for regn og fugt. QuickDryFoam®-skummet har ligeledes en antibakteriel beskyttelse, som nedsætter risikoen for 
svamp- og mugdannelse i hynden. 

Vedligeholdelse
Da produktet står udenfor i længere perioder ad gangen, er det vigtigt, at det regelmæssigt rengøres med en blød børste og vand og sæbe. Derved fjernes overfladesnavs løbende, som f.eks. nedfalds-
blade, bær, pollen og fugleklatter. Man undgår derfor, at snavset gror fast og vil være vanskeligt at fjerne. Det er vigtigt at stille hynderne i lodret position efter endt brug. Dette vil give optimal dræning 
af hynderne og derved minimere dannelsen af mug mv. Hynden har en antibakteriel beskyttelse i skumkernen, som har maksimal effekt ved korrekt dræning af hynderne. Bemærk at der trods den 
antibakterielle beskyttelse stadig kan dannes mug mellem hyndens inder- og ydercover, hvis hynden ikke har været drænet eller rengjort ordentligt. Er uheldet ude og man spilder drikke- eller madvarer i 
sit møbel, anbefales det omgående at vaske pletten af med lunkent vand og sæbe og lade hynden tørre i opretstående position. 

Rengøring af særligt svære pletter
Ved særligt svære pletter eller fastgroet snavs, anbefales en grundig rengøring med et anerkendt pletfjerningsmiddel, f.eks. Vanish (Vanish Oxi Action) og/eller en højtryksrenser med moderat stråle. 
Det anbefales, at hynderne skilles ad i kerne og ydercover, som rengøres og tørres hver for sig. Ydercoveret skal gerne renses på begge sider. Bemærk at hyndebetrækkene kan vaskes i maskine ved 30o 
grader. 

Opbevaring
Vi kan anbefale flere forskellige opbevaringsmuligheder i efterårs- og vintermånederne, som alle er med til at beskytte møblerne samt at lette forårsrengøringen. 

Møbelstel
• Mest optimalt er at stille møblet indendørs. 
• Alternativet til dette kunne være en overdækket terrasse eller en carport, hvor hynderne bliver skærmet imod vind og vejr. 
• Endelig er den sidste mulighed at lade møblet stå udenfor, men dækket med et møbelcover. Vær opmærksom på, at der under længere tids tildækning kan opstå kondensvand, der kan danne mug 

og lign. Det er derfor vigtigt at løfte coveret fra møblet, således at luft kan cirkulere og fjerne kondensen. 

Hynder
• Den mest optimale opbevaringsmulighed er at stille hynderne indendørs i et ventileret rum. 
• Alternativet til dette kunne være en hyndeboks, en overdækket terrasse eller en carport, hvor hynderne bliver skærmet imod vind og vejr, men samtidig er ventileret. 
• Det anbefales ikke at lade hynderne ligge i møblet, da der er risiko for, at der kan dannes mug på overfladen, som kan vanskeligøre forårsrengøringen.

Material
Cane-line AirTouch is a 100% solution-dyed acrylic fabric produced exclusively for 
Cane-line. During the development of this fabric, the focus has been on a hardy fabric with a nice structure and with a softness that we know from the comfortable Sunbrella fabrics. This has resulted in a 
soft but hardy surface. Cane-line AirTouch cushions come with QuickDryFoam®, which ensures maximum 
drainage and air circulation. The cushion thus dries faster when it has been exposed to rain and moisture. The QuickDryFoam® also has an antibacterial protection that reduces the risk of fungal and mold 
formation.

Maintenance & cleaning
Because the product is used outdoors over extended periods of time, regular cleaning with a soft brush and soapy water is important. This ensures the removal of superficial dirt and debris, such as 
leaves, berries, pollen and bird droppings, before they have a chance to build up and become more difficult to remove. It is important to always place your cushions in an upright position when not in use. 
This ensures optimum drainage, thereby minimising the risk of mould and mildew. The anti-bacterial protection in the cushion core is most effective with correct drainage of the cushions.  
Please note that despite the anti-bacterial protection, mildew can still form on the inner and outer covers if the cushion is not properly drained or cleaned. In case of food or drink spills, wash the spot 
immediately with warm soapy water and allow the cushion to dry in an upright position.

Cleaning subborn stains
For stubborn stains or built-up dirt, carefully wash with a recommended stain remover, such as Vanish (Vanish Oxi Action), and/or a high-pressure cleaner at the moderate 
setting. It is a good idea to remove the core from the cover and wash and dry them 
separa-tely. Make sure to clean both sides of the outer cover. Please note, that the
 cushion cover is machine washable at 30°C.

Storing
There are several ways to properly store your furniture in the autumn and winter months for maximum protection and to make spring cleaning easier.

Furniture frames
• It is best to store furniture frames indoors.
• Alternatively, they can be stored on a covered terrace, patio or carport, where they are protected from the elements.
• Finally, furniture frames can be stored outdoors under a furniture cover. Please note, however, that condensation can form under the furniture cover, which can cause mould and mildew. Therefore, 

make sure to lift the cover away from the furniture frame to ensure proper air circulation and minimise condensation. 

Furniture cushions
• It is best to store cushions indoors in a ventilated room.
• Alternatively, they can be stored in a cushion box on a covered terrace, patio or carport, protecting them from the elements and ensuring proper ventilation.
• Do not store your cushions on the furniture frames as this can cause mould and mildew to form on the surface, making spring cleaning more diffecult.

Material
Cane-line AirTouch ist ein 100% durchgefärbter Acrylstoff, der exklusiv für Cane-line hergestellt wird. Bei der Entwicklung dieses Stoffes stand angenehme weiche Haptik und gleichzeitig Robustheit im 
Vordergrund, für die die komfortablen Sunbrellastoffe bekannt sind. Folgendes hat zu einer weichen, aber robusten Oberfläche geführt. Die Airtouch-Kissen werden mit Cane-line QuickDryFoam® geli-
efert, der für maximale Luftzirkulation und Drainage sorgt. Die Kissen trocknen deshalb deutlich schneller als herkömmliche Kaltschaumkissen, wenn Sie Regen oder Feuchtigkeit ausgesetzt waren. Der 
QuickDryFoam®-Schaumstoff hat außerdem einen antibakteriellen Schutz, der die Gefahr von Pilz- und Schimmelbildung verhindert. 

Instandhaltung
Da das Produkt längere Zeit im Freien steht, ist eine regelmäßige Reinigung mit Wasser und Seife unter Zuhilfenahme einer weichen Bürste wichtig. Oberflächenschmutz wie beispielsweise herabfallen-
des Laub, Beeren, Pollen oder Vogelkot werden dadurch laufend entfernt. Auf diese Weise wird vermieden, dass sich Schmutz festsetzt und sich nur noch schwer beseitigen lässt. 
Wichtig ist, die Auflagen nach dem Gebrauch senkrecht aufzustellen. Dadurch können sie optimal auslüften und Feuchtigkeit abgeben, was wiederum die Bildung von Schimmel u. a. vermindert. Die 
Auflage besitzt einen Schaumkern mit antibakteriellen Eigenschaften, die bei richtiger Lüftung am besten zum Tragen kommen. Bitte beachten Sie, dass sich zwischen der Innen- und Außenhülle trotz 
antibakteriellem Schutz bei unzureichender Lüftung und Reinigung der Auflage Schimmel bilden kann.  -  Flecken von Speisen und Getränken sollten sofort mit lauwarmem Wasser und Seife ausgewas-
chen und die Auflage anschließend senkrecht zum Trocknen aufgestellt werden.

Entfernen von hartnäckigen Verschmutzungen
Bei besonders hartnäckigen oder eingetrockneten Verschmutzungen empfiehlt sich eine gründliche Reinigung mit einem bewährten Fleckenentferner wie zum Beispiel Vanish (Vanish Oxi Action) und/
oder einem Hochdruckreiniger mit mittlerer Strahlstärke. Am besten ist es, Innenteil und Außenhülle der Auflage  zu trennen und diese einzeln zu reinigen. Die Außenhülle sollte dabei auf beiden Seiten 
gereinigt werden. 
Die Auflagenbezüge sind maschinenwaschbar bei 30 °C.

Aufbewahrung
Für die Aufbewahrung in den Herbst- und Wintermonaten können wir mehrere Möglichkeiten empfehlen, die alle zum Schutz der Möbel beitragen und die Reinigung im Frühjahr erleichtern.

Untergestelle
• Am besten sind Gartenmöbel über Winter in Innenräumen aufgehoben.
• Alternativ können sie auf einer überdachten Terrasse oder unter einem Carport an wind- und wettergeschützter Stelle aufbewahrt werden.
• Schließlich können die Möbel mit einer Schutzhülle versehen im Freien stehen gelassen werden. Dabei ist jedoch zu beachten, dass sich unter der Abdeckung Kondenswasser bilden kann, wodurch 

die Gefahr der Schimmelbildung besteht. Deshalb ist es wichtig, dass die Abdeckung nicht direkt auf den Möbeln liegt, damit die Luft zirkulieren und das Kondenswasser verdunsten kann. 

Auflagen
• Am besten sind die Auflagen in einem gut belüfteten Innenraum aufgehoben.
• Alternativ können sie in einer Auflagentruhe auf einer überdachten Terrasse oder unter einem Carport überwintern, wo sie vor Wind und Wetter geschützt sind, gleichzeitig aber belüftet werden.
• Es empfiehlt sich nicht, die Auflagen auf den Möbeln zu lassen, da dabei die Gefahr besteht, dass sich an der Oberfläche Schimmel bildet, was die Reinigung im Frühjahr erschweren kann.
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Materiale
Cane-line Rope er fremstillet af vævet polypropylen (PP). Materialet har en blød overflade, som understøtter en god siddekomfort. 
Undgå at trække hårdt i materialet, da det så kan risikere at gå ud af form på møblet. 
Cane-line Rope egner sig til udendørs brug, er UV modstandsdygtigt og tørrer hurtigt efter at være blevet vådt.

Vedligeholdelse
Da produktet står udenfor i længere perioder ad gangen, er det vigtigt, at det regelmæssigt rengøres med en blød børste og vand og sæbe. Derved fjernes overfladesnavs løbende, som f.eks. nedfalds-
blade, bær, pollen og fugleklatter. Man undgår derved, at snavset gror fast og vil være vanskeligt at fjerne. 

Opbevaring
Den optimale opbevaringsløsning er en overdækket terrasse eller en carport, hvor møblet bliver skærmet imod vind og vejr. Alternativt lader man møblet stå udenfor, men dækket med et møbelcover.
Vær opmærksom på, at der under længere tids tildækning kan opstå kondensvand, der kan danne mug og lign. Det er derfor vigtigt at løfte coveret fra møblet, således luft kan cirkulere og fjerne kon-
densen. 

Material
Cane-line Rope is produced by woven polypropylene (PP). The material has a soft surface that provides good support and excellent sitting comfort.
Do not pull hard on the material as it can be stretched out of shape.
Cane-line Rope is ideal for outdoor use, UV-resistant and dries quickly.

Maintenance & cleaning
Because the product is used outdoors over extended periods of time, regular cleaning with a soft brush and soapy water is important. This ensures the removal of superficial soil and debris, such as 
leaves, berries, pollen and bird droppings, before they have a chance to build up and become more difficult to remove. 

Storing
It is best to store your furniture on a covered terrace, patio or carport, where it is protected from the elements.
Alternatively, it can be left outside under a furniture cover. Please note, however, that condensation can form under the furniture cover, which can cause mould and mildew. Therefore, make sure to lift the 
cover away from the furniture to ensure proper air circulation and minimise condensation. 

Material
Cane-line Rope ist aus gewebtem Polypropylen (PP) hergestellt. Das Material hat eine weiche Oberfläche die einen guten Sitzkomfort unterstützt. 
Das Material darf nicht zu stark gedehnt werden, damit es seine Passform nicht verliert. Cane-line Rope eignet sich für den Gebrauch im Freien, ist UV-beständig und schnelltrocknend.

Instandhaltung
Da das Produkt längere Zeit im Freien steht, ist eine regelmäßige Reinigung mit Wasser und Seife unter Zuhilfenahme einer weichen Bürste wichtig. 
Oberflächenschmutz wie beispielsweise herabfallendes Laub, Beeren, Pollen oder Vogelkot werden dadurch laufend entfernt. Auf diese Weise wird vermieden, dass sich Schmutz festsetzt und sich nur 
noch schwer beseitigen lässt.

Aufbewahrung
Die optimale Aufbewahrungslösung ist eine überdachte Terrasse oder ein Carport, wo die Möbel vor Wind und Wetter geschützt sind. 
Alternativ kann man die Möbel mit einer Schutzhülle versehen und somit auch im Freien stehen lassen. Dabei ist jedoch zu beachten, dass sich unter der Abdeckung Kondenswasser bilden kann, was 
wiederum Schimmelbildung zur Folge haben kann. Deshalb ist es wichtig, dass die Abdeckung nicht direkt auf den Möbeln aufliegt, damit die Luft zirkulieren und das Kondenswasser verdunsten kann. 

Vedligholdelsesvejledning/Maintenance/Pflegehinweise

Cane-line Rope
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Material
Cane-line hat eine breite Auswahl an Möbeln aus pulverlackiertem Aluminium im Sortiment. Die Pulverlackierung bildet eine Schutzschicht und ist in mehreren Farbvarianten lieferbar.  
Aluminiummöbel sind besonders für den Außen-, aber auch für den Innengebrauch geeignet.

Instandhaltung
Die Möbel sind grundsätzlich sehr pflegeleicht.   
Platzieren Sie Ihre Möbel in Meernähe, erfordern Cane-line Möbel eine häufigere und intensivere Reinigung mit Sei-fenwasser. Wichtig ist es, die Möbel vor Schlägen, Stößen und anderen gewaltsamen 
Einwirkungen zu schützen, da das die Pulverlackierung beschädigen kann. Im schlimmsten Fall kann es dazu führen, dass Feuchtigkeit bis auf das Aluminium vordringt und die Lackierung Schaden nimmt. 
Vasen, Glas und ähnliche Gegenstände können zu Flecken auf der Oberfläche führen, wenn sich über mehrere Tage Feuchtigkeit unter dem Gegenstand befindet. Achten Sie darauf, dass die Oberfläche 
sauber und trocken bleibt, wenn Gegenstände für mehrere Tage auf den Tisch gelegt werden.

Aufbewahrung
Die Möbel können ganzjährig im Freien stehen, doch empfiehlt es sich, sie in der Winterzeit oder bei Nichtgebrauch mit einer Schutzhülle zu versehen. Dabei ist zu beachten, dass sich unter der Abde-
ckung Kondenswasser bilden kann, was wiederum Schimmelbildung zur Folge haben kann. Deshalb ist es wichtig, die Abdeckung nicht direkt auf dem Tisch aufliegen zu lassen, damit die Luft zirkulieren 
und das Kondenswasser verdunsten kann. 

Optimal ist eine Aufbewarung in einem Innenraum während der kalten Jahreszeit, wo die Möbel vor Wasser, Schnee und Kälte geschütz sind.

Materiale
Cane-line tilbyder en lang række møbler i aluminium, som er pulverlakerede. Pulverlakeringen giver et beskyttende lag, som er tonet i flere forskellige farver. Aluminiumsmøbler er særdeles velegnede til 
udendørs- såvel som indendørs brug.

Vedligeholdelse
Møblerne kræver som udgangspunkt minimal vedligeholdelse.   
Opbevares møblerne ved kystnære områder, skal møblerne vaskes/rengøres i vand og sæbe hyppigere end ellers. Vær opmærksom på ikke at udsætte møblet for hårdhændet behandling i form af slag 
eller stød, da det kan 
beskadige pulverlakeringen. Det kan i værste fald bevirke, at fugt trænger ind til aluminiummet, og lakeringen kan tage skade. Vaser, glas og lignende kan sætte mærker i overfladen, hvis der er fugt 
under. Sørg for at holde overfladen ren og tør, hvis der stilles ting på i længere tid.

Opbevaring
Møblet tåler at stå ude året rundt, men det anbefales at dække det til med et møbelcover i vinterperioden eller i 
perioder, hvor det ikke anvendes. Vær opmærksom på, at der under længere tids tildækning kan opstå kondensvand, der kan danne mug og lign.  
Det er derfor vigtigt at løfte coveret fra bordet, således at luft kan cirkulere og fjerne kondensen. 

Hvis man har mulighed for det, vil det være optimalt at stille møblet indendørs i vinterperioden for at skåne det mod vand, sne og kulde.

Material
Cane-line offers a wide range of furniture in powder-coated aluminium. Powder coating serves as a protective layer that is tinted in a variety of colours.  
Aluminium furniture is ideal for use outdoors as well as indoors.

Maintenance & cleaning
Aluminium furniture generally requires a minimum of maintenance.   
If the furniture is stored near the coast, it will need to be cleaned more frequently using fresh water and soap. 
Don’t be too rough on your furniture to avoid causing dents, as this can damage the powder coating. At worst, moisture can reach the aluminium and damage the finish. 
Vases, glass and similar items can lead to marks on the surface, if there is moisture under the item for more days. Make sure to keep the surface clean and dry, if things / items are put on the table for 
several days.

Storing
Your furniture can stay outdoors all year round, but it is best to store it under a furniture cover during winter months or during periods when the furniture is not in use. Please note, however, that conden-
sation can form under the furniture cover, which can cause mould and mildew. Therefore, make sure to lift the cover away from the furniture to ensure proper air circulation and minimise condensation. 

If possible, it is best to store your furniture indoors during winter months to protect it from the elements.

Vedligholdelsesvejledning/Maintenance/Pflegehinweise

Cane-line Aluminium
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Designer/Designers/Designer

Foersom & Hiort-Lorenzen MDD

I mange år har, 2 af Skandinaviens mest succesfulde og velkendte møbel designere, designet tidsløse klassikere for Cane-line, og har rummet vores filosofi; Life Made Comfor-

table, til fulde. 

Johannes Foersom & Peter Hiort-Lorenzen er kompromisløse både hvad angår siddekomforten og det visuelle udtryk. Deres lange erfaring og stærke kompetencer afslører sig 

i detaljerne, der altid ligger på et exceptionelt højt niveau, hvad angår kvalitet såvel som håndværk. 

Foersom & Hiort-Lorenzen MDD serie Diamond og Conic er et eksempel på deres særlige klasse. Der er tænkt i vinkler og lysfald på flader, mens det vejrbestandige og fleksible 

materiale er formet over det solide letvægts aluminiumsstel. 

Foersom og Hiort-Lorenzen MDD imponerede fleksibilitet får møblerne til at fremstå som små arkitektoniske vidundere.

Foersom & Hiort-Lorenzen MDD er altid på forkant med markedsbehov og tendenser. Æstetik, komfort og kvalitet går op i en højere enhed for designduoen.

Foersom & Hiort-Lorenzen MDD

For many years, two of Scandinavia’s most successful and renowned furniture designers have been designing timeless classics for Cane-line, encapsulating in full our philosophy: 

Life Made Comfortable. 

Johannes Foersom and Peter Hiort-Lorenzen never compromise on comfort or visual expression. Years of experience and their strong skills reveal themselves in details of ex-

ceptional high standards, both in quality and craftsmanship. 

The series Diamond and Conic, from Foersom & Hiort-Lorenzen MDD, are yet another example of their extraordinary work. Angles and light reflecting on the surfaces were 

carefully thought through and the weatherproof and flexible material was shaped on top of the hardwearing, lightweight aluminum frame.

Their impressive use of flexibility makes the furniture appear as small architectonic wonders. Foersom & Hiort-Lorenzen MDD are always at the leading edge of market needs 

and trends. A design duo that blends aesthetics, comfort and quality to perfection.

Foersom & Hiort-Lorenzen MDD

Seit vielen Jahren bringen zwei der bekanntesten und erfolgreichsten skandinavischen Möbeldesigner mit ihren zeitlosen Klassikern die Philosophie von Cane-line zum Aus-

druck: Life Made Comfortable.

Johannes Foersom und Peter Hiort-Lorenzen gehen niemals Kompromisse bei Komfort oder visueller Ausdruckskraft ein. Ihre jahrelange Erfahrung und ihr handwerkliches 

Können finden ihren Ausdruck in Details von höchster Qualität.

Die Serien Diamond und Conic von Foersom & Hiort-Lorenzen MDD sind Beispiele für ihre außergewöhnliche Arbeit. Die Ecken und Kanten und die Lichtreflexe der Oberfläche 

sind sorgfältig komponiert und das wetterbeständige und flexible Material wurde in einen strapazierfähigen, leichten Aluminiumrahmen eingepasst.

Ihre beeindruckende Flexibilität macht diese Möbel zu kleinen architektonischen Wunderwerken. Foersom & Hiort-Lorenzen MDD sind immer führend bei den Anforderungen 

und Trends auf dem Markt – ein Designerduo, das eine perfekte Mischung aus Ästhetik, Komfort und Qualität darstellt.

9




